

El PP critica que el equipo de gobierno haya perdido una contrata de podas

24/07/2018



El contrato de poda tenía un presupuesto de 70.000 euros que pasó a remanente | Jesús Cruces.

El Partido Popular ha salido al paso para **lamentar que el equipo de gobierno perdiese una contrata de poda de 70.000 euros** a finales de 2017. Tras los últimos incidentes que se han producido con la caída de varias ramas del arbolado en la ciudad, el edil **Alberto García** ha lamentado que "era algo muy necesario que se ha perdido por falta de presupuesto cuando hay casi 20 millones en caja".

Además, el concejal ha aprovechado para **criticar que hayan pasado tres años desde que se anunciase "la famosa contrata de jardines y que todavía no sea**

una realidad". Además, ha denunciado que "**echen balones fuera, la culpa siempre es de otros**, del PP, del interventor, o del papeleo, cuando la única realidad es que **la ciudad está más sucia que nunca**, con juegos infantiles precintados, como el de la Plaza Castelar, y es algo que ve la gente en la calle, no nos lo estamos inventando".

El edil socialista y responsable del área de Mantenimiento de la Ciudad, **Fernando Gómez**, ha salido al paso de las críticas para pedir al PP que "deje de engañar a la gente y se vaya de vacaciones, pues para lo que hacen es

mejor", y ha lamentado que "a los únicos a los que culpamos es al PP por la herencia que nos dejó, ya que **de 2012 a 2011 redujeron la plantilla en jardines un 32%**, pasaron de tener 22 a 15 trabajadores, que hemos tratado de recuperar pero la Ley Montoro nos lo impide". Además, ha asegurado que "el PP estuvo ocho años en el gobierno y no hizo nada en Jardines, solo reducir la plantilla".

